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      根利の千手観音 

 千手観音の正式な名称は、「千手千 

眼自在菩薩」と言い、千の手と手のひ 

らの千の眼によって悩み苦しむ人たち 

を見つけて手を差しのべて救ってくれ 

ると言われています。 

千手観音は、災難除け、延命、病気 

治癒などの御利益があり、夫婦円満、 

恋愛成就に功徳があり、子年生まれの人の開運、厄除け、祈

願成就を助けると言われています。 

 根利の木立のなかには、元禄８年（１６９５）に建立され

た石像の千手観音がありますが、利根沼田地方では石像の千

手観音は珍しいと言われています。 

穴原の天狗宮 

 旧穴原分校の裏にある山は天狗山とよばれ、石段を登った

ところに小さな天狗宮の社があります。 

 天狗は、妖怪、魔物として描かれることも多く、人々を驚

かしたりする一方で、山の神とし

て崇められ、市内でも天狗宮とし

て社や石宮を建立し、祀られてい

るところが数多くあります。 

             むかしは天狗山に若者が登り、

体力増進などに努めたそうです。 
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の
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根
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に
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り
直
し
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で
す
。  新年度に市立図書館１階駐車場が、書庫として活用さ

れることになり、市立図書館の駐車場がなくなります。 

 市立図書館では、１階駐車場を新たに書庫にすること

で、２５万冊の蔵書を収納する 

計画です。 

 玄関付近には、障がい者用の 

駐車スペース１台分が確保され 

る予定です。 

 重税反対全国統一行動利根沼田地区集会が１３日、利

根沼田文化会館で開かれ、参加者が消費税の５％への引

き下げ、くらしと営業を守るよう訴え、税務署までデモ

行進をおこないました。 

                 参加者からは、消

費税１０％への引き

上げと新型コロナウ

イルスの影響で、営

業や仕事などに深刻

な影響が出ているこ

とが話されました。 

 新型コロナウイルス感染拡大にともない１６日、予算審査特別委員会終

了後に全員協議会が開かれ、沼田市の状況や対応などについて議会に説明

がおこなわれました。 

 沼田市の小中学校では修了式を実施せず、３月２６日を全校児童生徒対

象の個別の相談日とし、各学校では電話連絡や家庭訪問 

などで子どもの健康状態や生活の様子などの把握に努め、 

個別の相談でも対応することなどが報告されました。 

 議員からは、飲食店や市内業者への融資の拡充、子ど 

もの学習への対応などの要望が出されました。 

 大東議員は一般質問で、公共施設の統廃合や廃止などの取り組みがはじ

められている沼田市公共施設等総合管理計画について、市民の理解と納得

を得る説明と、活動をさらに充実させる施設整備などを求めました。 

 市長は、「沼田市公共施設等総合管理計画については、概要版を全戸配布

するとともに説明会を実施し、理解に努めてきた」と答え、中央公民館     

の廃止にともなう活動の場については、「生活文化の振興、社会福祉の増進

に寄与するよう、調整をおこなっている」と答えました。 

       大東議員が、中央公民館廃止による活動の場所をしっかり

確保するよう求めたのに対し市長は、「テラス沼田、保健福祉

センターなどに分散させたい。中央公民館にあったものは、

できるだけ今後のなかで生かしていきたい」と答えました。 

 

 

 


